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Mars, avril et mai 2022 
 

Présents / Absents / Excusés 

Non communiqué 

Points abordés : 

 
1) Le tampon de chaussée avenue de l’Europe (face à la boulangerie), claque à chaque passage de véhicule.  
Frédéric HUCHELOUP : demande transmise au service Voirie. 
 
2) On nous signale l’augmentation des vols de colis dans les boites aux lettres des résidences en  copropriété 
ou en locatif (dernier en date : au 58 avenue de l’Europe). 
Pierre TESTU : il y a des caméras dans la partie en copropriété. Pour la partie locative une demande doit être 
faite à la SEMIV. 
 
3) Devant le Babillard, la suppression du dos d’âne rend dangereux le passage des piétons. 
Monsieur le Maire : avec la fin des travaux nous étudions la possibilité de faire un plateau en entrée et en 
sortie du virage. 
 
4) Situées sur la façade latérale du DAB, 2 armoires électriques sont anormalement ouvertes.  
Frédéric HUCHELOUP : les réparations sont en cours. 
 
5) Pour empêcher le stationnement sauvage des voitures devant le gymnase Vazeille façade SUD (rue 
Exelmans) serait-il possible de poser 2 bacs à fleur ? 
Frédéric HUCHELOUP : le sujet est à l’étude. 

6) Peut-on espérer voir avant le début de l’été, la pose de la boite à livres du quartier coté bassin ? 
Frédéric HUCHELOUP : il faudra attendre la fin des travaux de la future crèche. 

7) Est-il prévu de peindre la dalle du 2e sous-sol du parking public Louvois (idem au 1er sous-sol) ?  

Frédéric HUCHELOUP : il faut obtenir l’accord de la copropriété, contrairement au niveau -1 qui est la 
propriété de la ville. 
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8) Est-il possible d’améliorer la visibilité des nombreux passages piétons rue et place Louvois (zone 
commerciale très fréquentée) ? 
Frédéric HUCHELOUP :  ce n’est pas prévu. 

9) Problème récurrent de stationnement injustifié des véhicules à carburant sur des places réservées au 
rechargement électrique. 
Pierre TESTU : la police municipale est sensibilisée et verbalise, y compris les véhicules électriques qui ne sont 
pas branchés. 

10) Quid des jeunes qui font du skate ou trottinette sur le nouveau Louvois ? 

Frédéric HUCHELOUP : des plots en métal à poser sur les bancs ont été commandés. On attend la livraison. 
 
11) Le conseil de quartier demande l’actualisation de la signalétique du bloc médical de Louvois. 

Frédéric HUCHELOUP : de quelle signalétique s’agit-il ? INFO PIÉTONS…. 
 
12) Il serait judicieux d’effectuer la mise à jour des panneaux indicateurs locaux.  
(Exemple : le panneau situé à l’angle Villacoublay/Rabourdin, mentionnant la salle de tennis de table R.Vaidie 
qui n’existe plus). 
Frédéric HUCHELOUP : fait. 
 
 

13) La SEMIV doit également se soucier de cette mise à jour.  
 Jean-Pierre CONRIE : transmis au service. 


